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質問者 津久井 萌 議員（２５番）
もえ

１ 「沼田城の再建」について

ただいまの津久井萌議員のご質問にお答え申し上げます。
つ く い もえ

『沼田城の再建について』でありますが、天守の復 原をはじめとす
ふくげん

る沼田公園の整備については、『沼田公園長期整備構想』を推進する

中で継続的に検討しており、現在は本構想の核となる沼田城跡の
せき

全 容を明らかにするための発掘調査を進めているところであります。
ぜんよう

また今年は、ＮＨＫ大河ドラマ「真田丸」の放送効果により、本市

の中心市街地を散策する観光客を多く見かけるようになりました。

来年以降も沼田市が真田の里であることのＰＲを続けていく事で、

より多く皆さんに「沼田が真田の里」である事のイメージを定着させ、

真田の話題が登場する度に「沼田」を連想していただける様努力し
よう

てまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、津久井萌議員のご質問に対する答弁とさせ
つ く い もえ

ていただきます。


